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Anfrage 

der Abgeordneten PETER, DR. STIX, DR. FRISCHENSQ'UAGER, DIPL.-ING. HANREIaI 
an den Herrn Bundesminister für Unterricht und Kunst 

betreffend Resolution der 2~ österreichischen Filmtage in Kapfenberg 

Die freiheitlichen Abgeordneten haben sich in der Vergangenheit bereits 
zu wiederholten Malen für berechtigte Anliegen der österreichischen Film

schaffenden eingesetzt, was insbesondere bezüglich der Ausarbeitung eines 
Nanisterialentwurfes für ein Filmförderungsgesetz gilt. Nunmehr hat das 

Syndikat der Filmschaffenden Österreichs im Rahmen der 2. österreichischen 

,Filmtage in Kapfenberg eine Resolution beschlossen, die sich in erster Linie 
an die Herren Bundesminister für Unterricht und Kunst sowie Handel, Gewerbe 
und Industrie richtet. 

Da in dieser Entschließung eine Reihe konkreter Forde~gen erhoben wird, 
richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für 
Unterricht und Kunst die 

Anfrage: 

1. Wie lautet Ihre Stellungnahme zu den Ihren Ressortbereich betreffenden 
Forderungspunkten der gegenständlichen Resolution? 

2. Welche Maßnahmen werden Sie in diesem Zusammenhang ergreifen? 
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